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Frontscheibe
Front panel

Unterer Staubfilter
Lower dust filter

Glastür
Glass door

Oberer Staubfilter
Upper dust filter
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Festplatten-Befestigung
Hard disk mounting

Seitenteil
Side panel

Seitenteil Staubfilter
Side panel dust filter
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Festplattenmontage
Hard disk mounting (description on other side)
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1       - Zur Montage einer 2,5" HDD halten Sie die HDD von innen an
           die Rückseite des Gehäuses und befestigen Sie sie mit 4 Schrauben
           von außen.
2 + 3 - Zur Montage der Festplatten nehmen Sie die Festplattenhalterung ab indem Sie die beiden Schrauben 
           auf der linken Seite lösen und die Halterung nach vorne abziehen. Montieren Sie 2,5" HDDs an der 
           Außenseite und 3,5" HDDs an der Innenseite der Halterung. Wenn Sie beide HDD-Größen montieren
           wollen, montieren Sie erst die 2,5" HDDs. Montieren Sie die Halterung in umgekehrter Reihenfolge wie
           beim Ausbau beschrieben.

Einbaumöglichkeiten Lüfter und Wasserkühlung
Mounting of fans and water cooling

Wasserkühlung
Water cooling

Lüfter
Fans

Hinten/ Rear: 1x 120 mm
Oben/ Top: 1x 240/ 280 mm

Hinten/ Rear: 1x 120 mm
Oben/ Top: 2x 120/ 140 mm
Unten/ Bottom: 2x 120/ 140 mm
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Kontakt/ Contact:

Vielen Dank für den Kauf eines Gehäuses der Firma Inter-Tech. Sie haben ein hochwertiges Computergehäuse erworben,
dass reichlich Platz für Festplatten und große Grafikkarten bietet.

Allgemeines:

- Dieses Gehäuse ist ausschließlich für die Montage von Computern und für den Gebrauch innerhalb geschlossener Räume
  vorgesehen.
- Wir empfehlen Ihnen, diese Anleitung aufmerksam durchzulesen und den Einbau der Komponenten genau nach dieser
   Anleitung vorzunehmen.
- Für Schäden, die aufgrund der Nichtbeachtung dieser Anleitung entstanden sind, übernehmen wir keine Haftung.
- Bewahren Sie die Anleitung auf, um bei einer Um-Konfiguration darauf zurückgreifen zu können.
- Vergewissern Sie sich bei Arbeiten am Gehäuse, dass dieses vom Stromnetz getrennt ist.

Sicherheitsinformationen:

- Trotz aller Bemühungen kann es bei der Produktion passieren, dass an den Stanzungen des Blechs scharfen Kanten
  zurückbleiben. Seien Sie deshalb vorsichtig beim Öffnen des Gehäuses, sowie bei der Installation der Komponenten, um
  Verletzungen an den Händen zu vermeiden.
- Sollten Sie beim Betrieb des Computer merkwürdige Geräusche oder Gerüche wahrnehmen, bzw. eine Rauchentwicklung
  entdecken, trennen Sie den Computer schnellstmöglich vom Stromnetz. Wir empfehlen bei längerer Nichtbenutzung oder
  Abwesenheit den Computer komplett vom Stromnetz zu trennen.

Entsorgung:

- Wenn Sie das Computergehäuse entsorgen wollen oder müssen, entsorgen Sie es bitte nicht über den Hausmüll, sondern
  über die speziellen Sammelstellen für Elektroaltgeräte. Bei Fragen dazu wenden Sie sich bitte an Ihre Gemeinde-/ Stadtver-
  waltung oder befragen Sie Ihren Fachhändler. Die anfallenden Verpackungsreste von Pappe und Kunststoffen entsorgen
  Sie bitte über die entsprechenden Sammelbehälter Ihres Hausmülls.

Garantie:

- Wir gewähren auf dieses Produkt die gesetzliche Gewährleistung. Im Falle eines Garantiefalls wenden Sie sich bitte an Ihren
  Fachhändler von dem Sie das Produkt erworben haben.
  Wir gewähren keine Garantie bei: fehlendem oder beschädigtem Garantiesiegel,  fahrlässigem Verhalten,  Nichtbeachtung der
  Bedienungsanleitung, unsachgemäßer Verwendung, Missbrauch jeglicher Art, Fehlfunktionen die auf äußere Einwirkungen
  zurückzuführen sind, Schäden durch höhere Gewalt, Schäden die durch Manipulation, Erweiterung, Update oder Umbau von
  Hard- oder Software entstanden sind oder Schäden die infolge eines anderen Schadens entstanden sind. Im Falle von
  Datenverlusten und Dateibeschädigungen haftet Inter-Tech nur bei grober Fahrlässigkeit oder Vorsatz sowie, in allen
  anderen Fällen, nur für die Wiederherstellung von Daten aus einer regelmäßig, täglich erstellten Sicherungskopie. Im
  Übrigen wird eine Haftung ausgeschlossen.

Bitte beachten Sie die Anleitung  und lesen Sie jeden Punkt erst komplett durch bevor Sie mit der Installation beginnen.

Die Anschlusskabel der Buchsen und Schalter an der Frontblende sind beschriftet. Sehen Sie zum Anschluss auf dem
Mainboard im Handbuch des Mainboards nach.

Montageanleitung:

Frontanschlüsse:

Das Glasseitenteil des Gehäuse ist als Tür ausgelegt die mit einem Magneten geschlossen gehalten wird. Zum Einbau der
Komponenten kann diese mit einem leichten Zug an der Lasche geöffnet werden. Um die Glastür beim Arbeiten im Inneren
des Gehäuses nicht zu beschädigen empfehlen wir Ihnen die Tür abzunehmen uns vorsichtig an einem Ort zu verwahren
wo sie nicht beschädigt werden kann. Dazu öffnen Sie die Tür mindestens 90°, fassen an der Scharnierseite oben und unten
an die Glastür und ziehen sie vorsichtig nach oben ab.

Zum Einbau von Netzteil, Festplatten und zum Verlegen der Kabel öffnen Sie die andere Seite des Gehäuses indem Sie die
beiden Thumbscrews losdrehen und das Seitenteil nach hinten abziehen.

Die Demontage der Frontscheibe ist für den Einbau von Komponenten nicht notwendig. Achten Sie beim Arbeiten im Inneren
des Gehäuses darauf die Frontscheibe nicht zu beschädigen.

Die Einbaumöglichkeiten von Festplatten, Lüftern und Wasserkühlungen können Sie auf der Rückseite sehen.

Einbau der Komponenten:

Anleitung C-702

Thank you for buying a case of Inter-Tech. You´ve bought a high-quality case with space for a lot of hard disks and for big
graphic adapter.

General:

- This case is for inside use only and to use as computer case.
- We recommend to read the manual carefully and to mount the components as written hereinafter.
- 
- for later use 
- Make sure to disconnet the case from the power grid when working inside.

We disclaim liability for damages caused by inobservance of this manual. 
Keep this manual and pass it by passing the product.

Safeties:

- In spite of all efforts can remain sharpe edges inside the case. Please be careful to avoid injuries by working inside the case.
- We recommend to 
  

In case of strange noise or smell pull the power cord out of the socket. remove the power cord from socket
in case of longer non-use 

Disposal:

- 
   
  

Please dispose of your product by using the special discharge point for electronic waste. Please ask your municipality or
disposal company in case of further questions. Please dispose cardboard left-overs from packaging using the special collecting
boxes of your household refuse.

Warranty:

the legal Inter-Tech grants warranty by proper use up from the date of purchase.
In case of warranty please contact your local dealer the dealer from which you bought the product.
We will grant no warranty by issing or damaged warranty seal,

 respectively 
 m  negligent behavior, improper use,  nonobservance of the manual,

external violence, acts of god, d amages caused by manipulation, upgrading, updating or reconstruction of hardware or software
amages caused by other harm,

In case of data loss Inter-Tech will only be liable at wanton negligence or deliberate intention or, in all other cases, only for the
d

u

Please follow these instructions and read each point completely before starting.

The cables of switches and connectors of the front panel are labeled. Look into the manual of your mainboard for correct
connection.

recovery of data from a contin ous, daily backup. Inter-Tech does not assume liability for all other matters.

Mounting:

Front connectors:

One side of the case is made as glass door which is kept closed from a magnet. You can open it by softely yanking at the strap.
To avoid damages of the glass door when working inside the case we recommend to take off the door and to place it somewhere
else. To it open the door at least 90 degree, handle it at the side of the hinges and pull it up.

To mount the power supply or hard disks and to place the cables open the other side of the case by loosen the thumbscrews of
the side panel and pulling the side panel backwards.

A removal of the front glass is not necessary to mount the components inside. Please be careful working inside to avoid 
damage of the front glass.

Mounting of components:

Mounting hard disks:

1       - Hold a 2,5" HDD from inside at the backside of the case and fix it with four screws from outside.
2 + 3 - Remove the hard disks holder by loosen the two screws on the left side and push it forward. Mount the 
           2,5" HDDs at the outside of the hard disks holder and the 3,5" HDDs at the inside. If you want to mount
           both sizes, please mount the 2,5" HDDs first.

Manual C-702


